



Comentario / Maru Rojas (Periodista)



“Si les interesara realmente, ¿por qué 16 días para un foro? Y ni siquiera es un foro de Parlamento Abierto, si tú hablas con los impulsores de este ejercicio, que es sobre todo, Nacho Mier, te dirá que es un ejercicio mucho más amplio, es un foro de diálogo nacional para las 20 reformas presentadas por el Presidente, que inicia hoy con los coordinadores parlamentarios y la invitación a los coordinadores parlamentarios y presidentes de Mesas Directivas de todos los congresos locales, son 32 congresos, vamos a ver cuántos llegan, la cita es a las 11 de la mañana. Aquí lo que llama mucho la atención es que es casi a la par de que inician las campañas, ambos grupos políticos, tanto la alianza Juntos Haremos Historia, como el Frente Amplio por México, han puesto sus condiciones. No van a subir ninguna iniciativa, no les interesa, lo que les interesa es hacer campaña”.